

心機一転、真っ白な気持ちで再出発!

「株式会社 漱石」「食菜工房さすが」八代臨港線沿いに移転!

2022年10月、本社事務所と「食菜工房さすが」は八代横手新町の八代臨港線沿いに移転しました。工事や事務手続きで、1階の「食菜工房さすが」は、10月7日(金)に営業開始。駐車場も完備で、10月からは弁当の引き取り10%割引サービスを始めました。



▲ 2階が漱石事務所です。八代臨港線沿いで駐車場も完備。これでお弁当のお引き取りがスムーズに!

2階の事務所も「さすが」のワークスペースも広くなり、心機一転、社屋の色と同じ様な真っ白な気持ちで新しい出発が出来ますね。「さすが」も早速、たくさんの注文をいただき、遅れた分を取り戻して頑張っています。

アフターコロナ、ウィズコロナの未来も見えて来た今、気合いを入れてまずは年末を乗り切りましょう!



発行所
株式会社 漱石
〒866-0861
八代市本町1丁目6-8
☎0965-34-9488

第77号
2022年(令和4年)
10月15日(土)

「食で心を豊かに」株式会社 漱石 経営理念



▲ 稲の果実である粃(もみ)から外皮を取り去った粒状の穀物。アジア圏では主に主食で、国によっていろんな品種がありますが、日本のお米についてはぜひ知っておきましょう。

お米を作る簡単な流れ



素材を知る 10月・神無月

「素材を知る」と題して、お店で扱っている食材、お酒などをピックアップしてまとめます。簡単な内容ですが、ぜひ業務に活用して下さいね。

お米

秋になると田んぼが黄金色に色づき、日本各地で収穫の風景が見られます。近年は家庭での消費量が減ってきていますが、日本の飲食店での需要は、まだまだたくさんありますね。



- 日本の主な米の品種と地域
- ※コシヒカリ(日本全国)
 - ※ヒノヒカリ(西日本)
 - ※ひとめぼれ(東北)
 - ※あきたこまち(東北)

金猫の心 おお女将の言葉

「力になる言葉」
先日、インターアクトクラブの大会に参加し、高校生の皆さんと一緒に、大津高校サッカークラブ・平岡和徳総監督のお話を聞く機会がありました。その時のお話がとてもよかったです。なのでシェアします。
平岡総監督は、地方の公立校を全国屈指の強豪校に育て、Jリーグを50人以上輩出した名監督です。「行動力を身につける」「生活の質を上げる」等、部員たちに多くの「生きる基本」を指導されています。いくつか紹介しましょう。
◆言葉配り
「心配り」「目配り」「心配り」これに「言葉配り」を足しましょう。
いつも一言言葉を添えるだけで、周りが激変しますよ。「がんばったね!」「うまくなったね!」「大変でした!」「お願いします!」「早いね!」「すごいね!」「お疲れ様!」「素敵です!」「元気ですね!」「ありがとうございます!」などなど...

これにもう一言加えれば、最高の言葉配りになります。「一人で準備を頑張ったね!」「接客がうまくなったね!」等私達もぜひ、「言葉配り」を実践しましょう。
他にもまだまだ多くの参考になる言葉がありました。
◆諦めない才能を磨くのが最大の財産。
◆技術には人間性がストリートにあらわれる。
◆心×技×体(掛け算)心が0なら10になっちゃダメ。
◆失敗は恥ではない、失敗を認めないことが恥である。失敗はチャレンジの証。
◆「自立」と「自律」
◆24時間をデザインする。時間は有限、使い方は無限。前向きにセルフコントロールする。
◆「笑顔」は、人の力を引き出し、「奇跡」を起こす!
みなさんにも参考になれば幸いです。
そして、この言葉を最後に話を締めくくられました。「今日という日は、昨日亡くなった人が本当に生きたかった明日です。」

新型コロナ状況▶全国の感染者数は減少傾向にあります。9月26日からは感染者の全数把握を簡略化、10月7日から、熊本県のリスクレベルが「レベル1」に引き下げられました。マスクの新しい議論も始まりました。引き続き感染予防対策は手を抜かないように。

社会情勢▶●エリザベス女王(9/19) 安倍元首相(9/27) 国葬 ●9月後半 台風連続接近による被害(九州南部・静岡) ●9/23 西九州新幹線(福岡ー長崎) 開業 ●ウクライナ情勢: ロシアが核兵器の使用を示唆 ●北朝鮮がミサイル発射を続け10/4には日本上空を通過 ●円安、値上げラッシュ止まらず ●10月11日から旅行支援開始 ●各地でイベント、祭りが再開